



Santiago, 15 de Diciembre de 2016

Ref: Apoyo Barrio Suarez
Mujica Zona Típica

Sres. Consejo de Monumentos Nacionales
Presente.-

A nombre del equipo solicitante de la declaratoria de Zona Típica del sector 1 de Villa Frei, Ñuñoa, damos nuestro total apoyo a la solicitud de declaratoria de Zona Típica del barrio Suarez Mujica en Ñuñoa, Santiago. Su puesta en valor es urgente y necesaria para el patrimonio arquitectónico de Chile.

Proveniente de la antigua chacra Lo Encalada, el barrio S. Mujica es un testimonio vivo del poblamiento de la ciudad de Santiago hacia el oriente desde la década del 30, encontrándose en él una variada paleta de estilos arquitectónicos desde viviendas de fachada continua hasta los casos más singulares y exitosos de arquitectura moderna residencial en Chile.

Es particularmente notable el buen estado de las viviendas dentro del polígono de protección propuesto, el que, de manera muy eficiente proyecta una estrategia de enlace y continuidad con otros inmuebles protegidos según el PRC actual y con las Zonas Típicas Villa Olímpica por el sur, y con la Población EMPART Salvador Sur por el poniente. Este gran paño formará un gran polo patrimonial de Ñuñoa y será el más extenso y más rico en variedad arquitectónica al oriente de la Región Metropolitana.

Por último, lamentamos la demolición de 3 casas en calle Monseñor Eyzaguirre, el que sin duda provocará un desequilibrio estético y funcional al barrio.

Esperando que tenga una buena acogida
Se despide:

Rodrigo Gertosio Swanston
Arquitecto